

何をするにも清々しい季節！スポーツをするのもよし！読書に耽るのもよし！飯を食いまくるのもよし！笑
来るべき寒々しい冬に向けて、今この時にめいっぱい体を動かし体力を思う存分貯蓄するべし！です！笑笑

心身共に強たくたくましく！ ～2018秋うつくしま百名山赤面山に登ろう～



10月6日（土）標記のイベントを開催。出発前の下界！？の様子は小雨が降りしきり雲に覆われ・・・しかし山に行ってみると・・・そんな下界の様子が一変し、『THE秋晴れ』状態に！笑 思わず、「これはまさに奇蹟だ～！」そう叫んでしまいました！笑笑
紅葉に彩られた木々を眺めながら、参加した子供たちはそれはそれは楽しそうにワイワイガヤガヤしながら1700Mの山頂を目指しました。登頂後は額に汗をびっしょりかきながら、しかし、どの子の顔にも笑顔がた～くさん！そして最高の眺望が！まさに諦めずくじけず自分を信じ戦い勝ち取った栄冠！笑 登山を通して「やればできる！」この成功体験をたくさん味わってほしい！それが日常生活にも必ずや反映する！そう思っています。次はどの山に？笑



サッカーを通して心豊かに体たくましく！ ～言ったようにならず！ やったようになる！～

【井田杯】

9月29日（土）～30日（日）宮城県仙台市で開催された標記の大会に参加。『100万回ボールにさわれ！』の名言でサッカー界では知らない人がいない井田氏主催の大会。子供たちも指導者も、2日間、大いなる刺激を頂戴しました！



【マイタウンカップ】

10月8日（月）井田杯に続き宮城県仙台市での大会参加。『小さな完成より大きな未完成！』主催エナブルチームの掲げるこの言葉に今も昔も感銘共感を受け・・・今後も焦らずじっくり確実に着実に、明日の輝きを目指します！



【グッドカップ】☆クラブ主催

10月21日（日）クラブ主催の大会開催。新潟県をはじめ県内外よりたくさんのチームにご参加頂き最高の秋晴れのもと大盛況の開催となりました。スポンサー様はじめたくさんの方々を支えられながら・・・改めて感謝感謝です。



【白沢インドアサッカー】

10月27日（土）本宮市体育館で行われた標記の交流会に参加。1～2年生&3年生&6年生が参加し、試合をしたり応援し合ったりetcその姿はまさに兄弟妹！笑 そんな様子を見ていて改めてこのクラブいいなあ！と実感！笑



一人でも多くの子供たちに！

～2018秋小学1～3年生対象サッカー体験教室開催～



10月28日（日）絶好の秋晴れの下、標記のイベントを開催しました。事前に白河市・西郷村に募集チラシを配布。約2500枚の配布し応募頂いた人数は13名。その割合は多いのか少ないのかと問われれば・・・泣きそれでも我がクラブのこの活動の趣旨をご理解頂き、ご応募頂いた方、大切なお子さまを参加させて頂いた方がいた！それは紛れもない事実！！改めて御礼申し上げます！！

当日は「この子本当に初めてサッカーやったの？」と思われる子や、「もう疲れた～！」とべそかく子や・・・苦笑 それでも最後には参加した全員の子供たちから「楽しかった～！」の御言葉！？を頂き、『サッカーの面白さを伝えられたこと』『体を動かす楽しさを体感してもらえたこと』等々、主催者としてとても嬉しい気持ちになりました。果たしてこの中からサッカーをもっとやりたい！そんなお子さんが出てくるのか・・・乞うご期待！笑

11月の主な活動予定

- ① 3日（土）～『県南地区新人サッカー大会（公式戦）』
※県南各地で開催。小学3～5年生以下選抜者参加
- ② 10日（土）『第22回テレメディア東北カップサッカー大会』
※クラブ主催小学2年生以下大会。白河市陸上競技場で開催。
- ③ 11日（日）『第22回ヤマザキスポーツカップサッカー大会』
※クラブ主催小学4年生以下大会。西郷村多目的広場で開催
- ④ 17日（土）～18日（日）『新潟県西蒲区フットサル大会』
※新潟県新潟市内で開催。小学4～6年生選抜者参加。
- ⑤ 23日（金）『2018クラブ親睦交流会』
※白河市白坂体育館で開催。クラブ員（子供・大人）参加。
- ⑥ 各種（サッカー・ストサカ他）トレーニング
※詳細はそれぞれのコーナーの活動計画参照
- ⑦ 21世紀の福島の未来を担う子供たちの心と体の復興支援活動
延べ13園で19回の活動実施予定
- ⑧ 指導者派遣事業「白河市エンジョイフットサル教室」 従事
2日（金）・16日（金）アナビススポーツプラザ

※上記以外にも活動が加わる場合があります。詳しくは、クラブホームページを随時チェックして下さい！